

Artikel vom 08.02.2019

Ortsverband

Einladung zur Vorstellung des Höchberg-Planes



„Wir wollen mit Ihnen gemeinsam die Zukunft unserer Heimat Höchberg gestalten“, lädt der CSU-Ortsverband alle Höchberger Bürger zu drei Veranstaltungen unter dem Schlagwort „Bürgerwerkstatt“ ein.

Ziel soll es sein, gemeinsam über einen „Höchberg-Plan“ zu sprechen, wie man den hohen Lebensstandard der Gemeinde erhalten und verbessern kann. „Denn nichts kommt und bleibt von allein“, lädt Rüth und der gesamte Ortsvorstand ein. Der Höchberg-Plan beinhaltet wichtige Punkte für die nächsten Jahre, die man angehen, bewahren oder weiter verfolgen will.

Diese Themen sollen bei der Bürgerwerkstatt zusammen mit den Bürgern diskutiert und ihre Anregungen aufgenommen werden. „Denn sie sollen sich anschließend darauf verlassen können, dass unser gemeinsamer Höchberg-Plan zur Grundlage der politischen Arbeit der CSU-Höchberg im Ortsverband und im Marktgemeinderat wird“, verspricht Matthias Rüth.

Für die drei Veranstaltungen hat man sich seitens des CSU Ortsverbandes besondere Veranstaltungsorte ausgesucht. Den Anfang macht ein „Wintergrillen“ am Sonntag, 10. Februar auf dem Partnerschaftsplatz am Grundweg.

Der zweite Termin ist ein „Frühjahrskaffee“ am Sonntag, 24. März im Saal des Haus der Vereine im

Winterleitenweg.

Die dritte Veranstaltung findet als „Bürgertreff“ am Sonntag, 7. April im Pfarrsaal von St. Norbert im Seeweg statt.

Beginn für alle drei Veranstaltungen ist jeweils um 15 Uhr.